

Date de dépôt : 18 janvier 2018

Pétition

pour une régulation des feux mieux adaptée à la marche

Mesdames et
Messieurs les députés,

Afin de sécuriser et d'encourager les déplacements à pied, les soussigné·e·s demandent que dans les zones I (hypercentre) et II (centre) soient appliquées les mesures suivantes :

A tous les passages piétons avec un feu, qu'une phase de feu vert soit accordée aux piétons toutes les 30 secondes au minimum, et qu'après avoir appuyé sur le bouton-poussoir, le temps d'attente des piétons pour traverser n'excède pas 7 secondes.

Que la régulation des grands carrefours soit prévue de telle sorte que les piéton·ne·s puissent les franchir en une seule fois, sans avoir besoin de s'arrêter : la phase de feu vert pour ceux-ci devrait donc être synchronisée sur l'ensemble du carrefour.

Que le temps de feu vert soit mieux adapté à la vitesse de déplacement des usager·ère·s les plus vulnérables (personnes âgées, personnes à mobilité entravée, etc.).

*N.B. 801 signatures
actif-trafiC
case postale 325
1211 Genève 19*